



Están acabando con Ecopetrol, urge reactivar la exploración de hidrocarburos, dice la USO

Publicado en 20/08/2024 6:43 pm

BARANDA NACIÓN



La Unión Sindical Obrera señaló que el futuro de la petrolera está en riesgo puesto que las reservas probadas actuales se agotarán en 7,6 años.

Compartir [Facebook] [Twitter] [WhatsApp]

La Unión Sindical Obrera (USO), la tercera organización sindical más importante de Colombia, ha hecho un llamado para que se asegure el plan de inversiones en el negocio de exploración en hidrocarburos de Ecopetrol, con el fin de garantizar la sostenibilidad de la empresa.

Según ha apuntado en un comunicado este martes, en el que comenta los resultados de la empresa en el primer semestre del año, en la exploración, refinación y transporte de hidrocarburos se produce el 84% del resultado bruto de explotación (Ebitda) y rentabilidad de la compañía, así como los importantes aportes a las arcas públicas.

«Los resultados presentados confirman que la exploración y producción de Ecopetrol siguen siendo lo más relevante al producir el 58% de todo el Ebitda, representando 3,6 veces lo aportado por la transmisión de energía y vías», ha sostenido.

A su juicio, sin la inversión decidida y la reactivación de la actividad perforadora, el futuro de Ecopetrol está en riesgo puesto que las reservas probadas actuales se agotarán en 7,6 años. «Sin nueva prospección, la producción declinará comprometiendo la capacidad de la empresa para pagar su deuda y garantizar el abastecimiento nacional», ha pronosticado USO.

Una de las propuestas para aumentar la inversión en hidrocarburos es aprovechar la decisión de no invertir en la compra de CrownRock. Desde la USO consideran que es una oportunidad para reactivar la actividad de exploración dentro del país, generando nuevos puestos de trabajo y aumentando reservas.

Los 3.600 millones de dólares (3.247 millones de euros) que se liberan en caja por la no adquisición de los activos de CrownRock, son una fuente de financiación necesaria para incrementar la búsqueda de gas natural, el desarrollo de nuevos gasoductos e inversiones en las cuencas más prolíficas de Colombia.

dicelaUSO Están acabando con Ecopetrol magdalena mundo noticias SANTA MARTA urge reactivar la exploración de hidrocarburos

Compartir [Facebook] [Twitter] [WhatsApp]

← ANTERIOR Por 10 horas, 16 barrios del corredor turístico estarán sin luz SIGUIENTE → 'Aumento en el Aqpm será una decisión impopular'



Página oficial del periódico HOY DIARIO DEL MAGDALENA

Fundado el 29 de julio de 1993 ¡Noticias de Santa Marta, el Magdalena y el Mundo!

SOBRE NOSOTROS

• Dirección: Distrito Turístico Cultural E Histórico, Cra. 4 #19 - 49, Santa Marta, Colombia

• Email: gerencia@hoydiariodelmagdalena.com.co

[Términos y Condiciones](#)
[Políticas de privacidad](#)
[Política de eliminación de datos](#)

• telefónicos:
Gerencia 5-4317609
Departamento de Publicidad: 5-4214171
Suscripciones y Circulación: 5-4214200
Conmutador PBX 5-4214171

• Información Adicional:
NIT: 819.004.091-1
Razón social: EDITORA DE MEDIOS SAS
Medio afiliado a AMI.



Este sitio web utiliza cookies para mejorar su experiencia. Asumiremos que está de acuerdo con esto, pero puede optar por no participar si lo desea. [Aceptar](#) [Leer más](#)